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EN CONTROL VEHCIULAR SE DETUVO A UN SUJETO SIN LICENCIA Y 
CON ÓRDENES DE DETENCIÓN VIGENTE 

| La Cruz: Carabineros detuvo a tres 
sujetos en diversos operativos 
Araíz de controles vehicu- 
lares hechos por Carabi- 
neros de la Tenencia La 
Cruz, un conductor fue 
sorprendido sin su licencia 
respectiva, verificándose 
además que mantenía dos 
órdenes de detención vi- 
gente por los delitos de ro- 
bo de bienes nacionales y 
tráfico de drogas en pe- 
queñas cantidades. 

Además la madrugada, 
en la parada 5 de la comu- 
na, Carabineros fue alerta- 
do sobre un sujeto que in- 
gresó a un domicilio, 

quien al ser sorprendido 
porel propietario, procede 

a agredirlo para luego hu- 
ir. Rápidamente funciona- 
rios policiales lograron su 
ubicación y detención por 
el delito de robo con vio- 

Carabineros realizó el 
encargo correspondiente, 
ubicando el móvil en di- 
rección a Quillota. 

Al fiscalizar al conduce 
tor, secomprobó queerael 
auto encargado, detenien- 
do al sujeto con amplio 
prontuario policial, por lo 
que pasó a control de de- 
tención en el Tribunal de 
Garantía de Quillota. 

lencia, pasando a control 
de detención. 

También en La Cruz. pero 
a comienzos de semana, 

carabineros fueron alerta- 
dos vía teléfonica del robo 

de un vehículo estaciona- 
do frente al domicilio del 

propietario. 

  

En Limache lamentan el 
retraso en la promesa del 
Tren Valparaiso-Santiago 
Alcalde de Limache lamenta el retraso y critica que nuevamente las 
regiones queden rezagadas frente a los avances de la capital. 

Adita González Martínez 
La Estrella de Quillota-Petorca 

1 hecho de no con- 

E cretar la licitación 
del tren rápido en- 

tre Valparaíso y Santiago 
durante este periodo pre- 
sidencial, pese a ser un 
anuncio de Gabriel Boric, 
ha generado profunda de- 
cepción en Limache. Así 
lo expresó el alcalde Lu- 

ciano Valenzuela, quien 
no ocultó su malestar por 
la falta de avances en una 
de las promesas más sim- 
bólicas realizadas en la 
zona por el propio Presi- 
dente de la República. 

“Lamentamos profun- 
damente que no se pueda 

concretar esta licitación 
enel periodo del Gobierno 
que lo prometió. Eso re- 
percute fuertemente en la 
realidad de los habitantes 
dela Región de Valparaíso 
y, porsupuesto, en las y los 
limachinos”, señaló el jefe 

comunal, recordando que 

fue el propio mandatario 
quien anunció este proyec- 
to en la comuna, generan- 
do altas expectativas en la 
población. 

Valenzuela enfatizó 

que el tren no solo repre- 
sentaba una mejora en co- 

nectividad, sino también 
una oportunidad concreta 
para dinamizar el desarro- 
llo de Limache. 

“Nos permitía pensar 
en una alternativa de 
transporte seguro, au- 
mentar la cantidad de do- 
taciones laborales en San- 

tiago y viviendas en la co- 
muna, y permitir una 
apertura hacia el comer- 
cio que hoy no existe por 

esta vía”, agregó el edil. 

El alcalde subrayó que 
más allá de la promesa in- 
cumplida, preocupa la fal- 
ta de certezas sobre el fu- 
turo del proyecto. “De ver- 
dad lamentamos muchísi- 

mo que no se haya podido 
concretar esta promesa de 
campaña y que el día de 
hoy nos deje nuevamente   

EL PRESIDENTE BORIC LLEGÓ HASTA LIMACHE PARA HACER EL ANUNCIO EN ENERO DE 2023. 

postergados y no tenga- 
mos la certidumbre de 
qué va a pasar con esta li- 
citación”, expresó. En su 
visión, el tren no solo ha- 
bría sido un medio de 
transporte, sino también 
una forma de mejorar la 
calidad de vida de los habi- 
tantes: “Significaba tener 
una nueva forma de acce- 
der a la capital... poder ir 
descansando en la maña-   

TRENA LA CAPITALTENDRÁ QUE ESPERAR NUEVA ADMINISTRACIÓN, 

LICITACIÓN SIN OFERENTES 

La licitación del tren Santiago-Valparaíso no se concretará 
durante el actual Gobierno. Según confirmó la ministra de 
Obras Públicas, Jessica López, el proceso fue postergado de- 
bido a la necesidad de realizar una nueva licitación para el 
estudio de factibilidad, luego de que el proceso anterior 
fuera declarado desierto por incumplimientos de los ofe- 
rentes. Aunque la obra fue anunciada con gran expectativa 
enla región, el Ejecutivo ahora apunta a dejar encaminada 
una precalificación internacional de empresas interesadas, 
lo que permitiría retomar el proyecto durante la próxima 
administración. 
  

na e ir recuperando el 
aliento en la tarde, como 
uno quiere”. 

El anuncio del tren a 
Santiago había sido recibi- 
do como una medida 
transformadora para la re- 
gión, especialmente en co- 
'munas como Limache, La 
Calera, Quillota o Villa Ale- 

mana, que históricamente 
han enfrentado difiículta- 
desen conectividad y acce- 

so laboral. En ese sentido, 
la cancelación de su licita- 
ción no solo representa 
una promesa incumplida, 
sino también un revés pa- 
ra las esperanzas de des- 
centralización y equidad 
territorial. 

Finalmente, el alcalde cri- 
ticó la desigualdad terri- 
torial que, a su juicio, se 
evidencia con este tipo de 
decisiones. 

“Este compromiso fre- 
na el turismo, frena la in- 
versión, frena la vida labo- 
ral y nuevamente poster- 
ga la vida en regiones. 
Cuando uno veanuncios y 
proyectos como el avance 

del Metro en Santiago, 
uno lo aplaude. Uno espe- 
raría ver que ese nivel de 
inversión también se rea- 
lizara en regiones, y hoy 
no es posible”, cerró la 
máxima autoridad comu- 
nal de Limache.
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